

SVKT Jugendriege

Jugiausflug in den Rapperswil Kinderzoo 2015

Wir trafen uns um 9.30 am Bahnhofkiosk, wir sind 16 Kinder und 4 Leiter.



Im Zoo angekommen waren wir ein bisschen traurig, dass der Zoo die Popcorn Fütterung abgeschafft hat, dafür ging aber gleich die Seelöwenshow los. Die Show hat uns gefallen und die Seelöwen sind unheimlich geschickt mit Balancieren von Bällen.

Die grossen Kinder durften alleine im Zoo herumziehen und einige wurden Zeugen einer Lama Geburt, die viel schneller ging, als man das von einem Lama erwarten würde.

Iris und ich gingen zum Streichelzoo und Iris hatte dann Fussabdrücke von gierigen Geissen auf ihrer Hose und Pullover. Nach dem Mittagessen auf dem Spielplatz wollten wir zum Elefantenreiten, der Elefant war aber schon ausgebucht, weshalb wir das ganze Rösslitramp füllten und eine Runde drehten. Den Abschluss bildeten die Plünderung des Kiosks und der Besuch bei den Giraffen und Zebras, die auch Junge hatten.

Wir gingen in Rapperswil auf's Schiff und bekamen noch ein Glacé, das war dann recht kalt mit dem Wind. Nach zwei Stunden nahmen wir für's letzte Stück noch den Zug und kamen um 17.00 Uhr müde und zufrieden am Bahnhof an.





Bericht von Iris, Anja und Leonie